



[Let's do this!]

1年学年主任 金尾 壮徳

まだ少し肌寒い4月。あの入学式からあっという間に時が経ち、もう1学期が終わろうとしています。

29期の皆さんはこの数カ月で、友達作りや勉強、部活動、いろんなことにトライしてきたのではないのでしょうか。授業中、放課後、学校行事、さまざまな場面で皆さんの一生懸命な姿を見ることができました。ですがまだまだこんなものではないはず。Let's do this! これからもどんどんチャレンジしていきましょう。

保護者の皆様、引き続きお子様の挑戦にご支援いただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



[雨垂れ石を穿つ]

2年学年主任 梁 清里

28期も2年になり3ヶ月が過ぎました。体育祭では団一丸となったのびのびとした姿を見せてくれ、嬉しく思います。

表記の諺は、小さな力でも根気よく続ければ大きな成果をあげるといえます。個人でもそうですが28期全体としても、一人一人の小さな頑張りやがたが大きな力となり、岩をも砕くような成果をあげるよう、日々の学習、行事、部活動での取り組みを充実させたいと思っています。

保護者の皆さま、引き続きご協力よろしくお願いたします。



[浅き川も深く渡れ]

3年学年主任 白石 亮次

27期生もよいよ3年生、最終学年として大きな成長を期待しています。

表題は、詩人の星野道夫さんが生前に残した言葉です。解釈の仕方はさまざまですが、私は「どんな小さな簡単なことでも、油断せず全力で取り組みなさい」という意味で捉えています。みなさんの目標や夢を叶えるためには、遠い未来を見るだけでなく目の前の小さなことをコツコツと努力することが大切です。来年の3月、成長した姿を見られることを楽しみにしています。

保護者の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



校外学習

2024.5.2 (木)

1年生



2年生



3年生



5月2日、待ちに待った校外学習が実施されました。1年生は八尾アクトランド、2年生は京都、3年生は神戸で楽しみました。前日の雨模様とは異なり、晴天に恵まれ、思い出に残る1日になったと思います。

令和5年度の進路状況

進路指導部長 勝田 健太

令和5年度、26期生220名の進路状況については、大学170名、短期大学5名、専門学校15名(うち看護医療系4名)、就職2名、その他5名、進学準備等23名となりました。

大学進学者のうち、国立大学については、共通テストが難しくなっているため、都市圏の大学への合格は依然として厳しい状況が続いていますが、そのような中でも、神戸大学、大阪公立大学、神戸市外国語大学などに合格している人がいます。その他にも、和歌山大学や静岡大学、大分大学をはじめ、地方の国立大学に合格している人もいます。私立大学では、昨年よりも関関同立に合格する人の数が増加した他、近畿大学をはじめ、中堅私大にもしっかり合格し、健闘していました。

進路指導部では、各学年の先生方と協力して、今年度も、進学講習や進学講演会を企画し、希望進路実現のための支援に努めています。また、卒業生の皆さんには、今宮高校での学びを活かし、それぞれの進路先で、さらなる研鑽を積み、活躍してくれることを祈っています。

編集後記

今年度も「いみみや」を3回発行し、子ども達の素敵な笑顔はもちろん、学校の取り組みをお伝えできればと思っています。119号は、体育祭での子ども達の輝く姿をメインにお届けしました。団長がそれぞれの団を引っ張り、みんなで盛り上がる姿は、今高生だからこその姿。親として今宮に通わせてよかった!と嬉しくなる日となりました。生徒が主体となり、先生が支えてくださる時に吹く「風」が、どんな時も追い風となってこの一年も楽しく過ごし、頑張る力となることでしょう。

オープンスクール

2024.6.15 (土)



今年第1回めのオープンスクールが行われました。昨年度を上回る282組の中学生の皆さんが参加。「今宮コンシェルジュ」や自治会、吹奏楽部、ダンス部、放送部の活躍で大盛況でした。

PTA委員は、地域のゴミ拾い、校内清掃、駅からの案内を担当しました。

ご挨拶

校長 中須賀 久尚



保護者の皆様、日頃より本校教育にご理解ご協力を賜り、また、PTA活動として様々なご支援をいただき、まことに有難うございます。5月末に実施しました体育祭では、全生徒にスポーツドリンクと瞬間冷却剤を配付していただき、おかげさまで生徒たちは最後まで元気いっぱいに取り組み、予定していた全てのプログラムを無事に終えることができました。また、6月15日に実施しました第1回オープンスクールでは、PTA役員や実行委員の多くの方々が来校する中学生や保護者への道案内や周辺地域の清掃活動等をしてくださいました。まことに有難く心より感謝申し上げます。

丸10年の隔たりを経て本校に戻り2年目を迎えました。この10年間に教育を取り巻く環境は現代社会とともに大きく変化し、学校も様々な「改革」が求められてきました。学習指導要領改訂に伴う「何を知っているか」から「何ができるか」に重心を置く学びの深化、指導と評価の一体化を保障する観点別学習状況の評価の導入、グローバル人材の育成、STEAM教育の拡充、個に応じた指導の充実、インクルーシブ教育の推進、広報活動の充実、働き方改革の推進と、書き並べると切りがないほどです。また、この間に生じたコロナ禍によるコミュニケーションの遮断は、学校教育に大きな打撃を与えました。このような情勢の変化に翻弄されることなく、本校がめざす教育を明確に打ち出し、教職員、生徒、保護者や地域の方々と共に進めるには相当の苦難があったことと思います。

重責ある学校経営のバトンを受け、昨年度はいわば、土を耕し新鮮な空気を含んだ土壌を作ろうと努めた1年でした。そして、今年度は「風を起こす」をスローガンに掲げ、教職員と生徒と一緒に、「創立118年の伝統」「大阪初の総合学科」「共生推進教室設置校」という「三種の神器」を持つ今宮高校ならではの学校づくりを本格的に進めていこうと考えています。予算面においても「DX加速化推進事業」及び「令和6年度学校経営推進費事業」を確保することができ、学習環境の整備・充実も進めてまいります。

入学してきた生徒たちが本校で大いに学び、卒業してからも「今高最高!」と心から言える学校づくりに、教職員一同、力を合わせて取り組む所存です。今後とも変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。

ご挨拶

PTA会長 村田 智世



この度、PTA会長を務めさせていただくことになりました村田智世です。このような貴重な機会をいただき、心より感謝申し上げます。

PTA活動で学校へ足を運ぶと、クラブ活動をしている生徒さんと「こんにちは」と挨拶を交わすことがあります。また、アプローチに展示された生徒さんの作品を鑑賞し、ソレイユさんが育てる朝顔のカーテンがある中庭を眺めると、とても幸せな気持ちになります。今宮高校の教育理念のもと、自発的行動を促し、子どもたちに接して下さる先生方に感謝すると共に、私もその一員として一緒に学校活動を支えていけることを大変うれしく思います。

大阪府立今宮高校は、長い歴史と伝統を持ち、生徒一人一人が自らの夢や目標に向かって努力できる環境が整っています。学業はもちろん、スポーツや文化活動など、多岐にわたる分野で生徒たちが自己実現を目指せる場を提供しています。中でも、持続可能な開発目標(SDGs)の取り組みとなる探究学習では、隣接するあいりん地区の貧困問題や、近隣保育園のフィールドワークを通じて学んだ育児や教育など、身近な地域をテーマにする探究が多く、研究発表はどれも素晴らしいものです。6月に行われたオープンスクールでは、130名もの生徒がコンシェルジュに志願し、うち70名が校内案内を務め、PTAも清掃活動と校外案内係として32名が参加し、総勢100人を超える一大イベントになりました。

今後の活動は、文化祭、共生ソレイユさんと協働の緑の緑化事業、芸術鑑賞会、研修旅行、広報誌「いみみや」の制作活動を通じて、保護者の皆様ともより深く関わり合い、コミュニケーションを図っていききたいと思います。PTA活動が今宮高校生の一人ひとりの輝かしい未来の一助となるよう、全力を尽くして参ります。一年間どうぞよろしくお願い致します。



令和6年度今宮PTAをよろしくお願いたします。



今宮高校体育祭2024

5月30日/8時40分~15時00分



🏆 団旗賞 🏆 黄団 🏆



🏆 総合優勝 🏆 赤団 🏆



🏆 競技の部 🏆 緑団 🏆



🏆 クラスTの部 🏆 1-5 🏆 2-1 🏆 3-2 🏆



台風予報で一日延期の中、今年は300名超の保護者の皆様が観覧してくださいました。コロナ禍以来、久々のフルプログラム!今高生はもとより、先生方や保護者の笑顔が印象的な素敵な体育祭でした。



今宮広報
秘情報

🔍 校長 blog

写真がプロ!?!な我が校PTAのアイドル中須賀校長。広報委員と一緒に撮影しませんか?とお声がけしたらいいよ~と快諾!今年は先生も一緒に活動してます♥



今年度はPTAよりスポーツ飲料と瞬間冷却バックを熱中症対策として、お昼休憩後に差し入れました。



一年生は初めての体育祭でしたがいかがでしたか?どの学年よりも大きな声援に、コロナ禍明けの学年が入学したのだと実感、感動しました!!次回広報は文化祭特集です。

毎年恒例のペアダンス★大成功の一日でした